



ELANG KHARISMA DEWANGGA/RADAR JOGJA

LINCAH: Bek kiri PSIM Jogja Samuel Christianson Simanjuntak (kanan) berusaha melewati hadangan pemain Persiraja Banda Aceh Zikri Ferdiansyah dalam laga di Stadion Mandala Krida, Rabu (17/1).

Tak Turunkan Augusto Neto karena Kondisi Kurang Prima

Kas Hartadi Ungkap Alasan saat Menjamu Persiraja

JOGJA - Pelatih Kepala PSIM Jogja Kas Hartadi mengungkapkan alasannya tidak memasukkan striker asingnya Augusto Neto ke line up atau daftar susunan pemain (DSP) saat melakoni laga kontra Persiraja Banda Aceh, Rabu (17/1) lalu. Striker asal Brasil itu sedang dalam kondisi tidak prima ■

Baca Tak... Hal 7

Tak Turunkan Augusto Neto karena Kondisi Kurang Prima

Sambungan dari hal 1

Menurut pelatih asal Solo ini, ia tidak mau memaksakan Augusto Neto main. "Kondisinya memang kurang prima, makanya tidak saya turunkan," tegasnya kemarin (18/1).

Tidak masuknya Neto dalam daftar susunan pemain memunculkan pertanyaan publik. Sebab, pemain bernomor punggung 9 itu selalu menjadi pilihan Kas Hartadi untuk menjadi starter sejak dia bermain di Indonesia.

Augusto Neto adalah striker asing yang baru bergabung PSIM saat bursa transfer paruh musim Liga 2 2023/2024 lalu. Pemain yang mempunyai nama lengkap Augusto Carvalho da Silva Neto ini didatangkan manajemen

Laskar Mataram untuk menggantikan posisi Aleksandar Rakic, karena belum bisa menyumbang satu gol pun untuk PSIM di paruh pertama musim Liga 2 lalu.

Augusto Neto sendiri saat ini sudah mengoleksi satu gol dan satu assists dari enam laga yang dilakoni bersama PSIM.

Sebenarnya Augusto Neto tidak hanya sekali turun bermain. Saat menjamu Nusantara United FC, ia absen bermain karena mengalami cedera setelah terjadi benturan saat melawan Malut United FC.

Dalam babak 12 besar Pergadain Liga 2 2023/2024 ini, setelah menjamu Laskar Rengcong di Stadion Mandala Krida, PSIM akan berganti melawat ke Aceh, Senin (22/1).

Sehingga Kas pun berharap Augusto Neto cepat pulih dan kembali prima. Sebab posisinya sangat dibutuhkan untuk membantu tim meraih tiga poin di laga itu.

Mengingat di pertemuan pertama Rabu (17/1) lalu, laga berakhir imbang 1-1. Walaupun anak-anak Jogja berhasil unggul terlebih dahulu lewat Ari Maring di menit ke-75 dan unggul dari jumlah pemain, kemenangan yang sudah di depan mata harus buyar pada menit ke-89. Ini setelah skuad tim Persiraja Banda Aceh berhasil mencetak gol balasan melalui Ferdinand Sinaga. "Mudah-mudahan di Aceh dia bisa dimainkan. Semoga kondisi kebugarannya bisa bagus besok," tandas Kas. (ayu/laz/fj)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005